



NEWSLETTER N° 17

SEPTEMBRE 2021

Bonjour à tous, parrains, marraines, amis, soutiens,



Depuis le début de cette pandémie, les nouvelles que je vous ai données n'étaient pas toujours très joyeuses aussi, ai-je décidé de commencer cette newsletter de septembre par un sourire, même si le fond n'est pas drôle. En effet, nous venons de découvrir qu'un de nos enfants qui a reçu un téléphone, 1 garçon de 8 ans, était branché sur des sites d'images pornographiques... je vous raconte comment nous l'avons découvert et ce que nous avons mis en place pour lui interdire l'accès. Il est venu se plaindre auprès de K. Joan parce que sa maman ne voulait plus acheter de recharge internet, ayant « dévoré son forfait » donc il ne peut plus travailler... Joan, étonnée, lui a demandé son téléphone et a découvert le pot aux roses. Il nous a avoué que comme il avait entendu ses parents, la nuit, il avait cherché à en savoir plus... C'est le problème de beaucoup de familles thaïes pauvres qui dorment tous ensemble dans la même pièce, dans le même lit... Nous avons fait venir la maman et avons installé un programme de surveillance parentale, (sur tous les téléphones offerts) puis Joan et les autres professeurs en ont profité pour faire un cours d'éducation sexuelle en mettant en garde tous les enfants. Joan, qui a 3 garçons de 20 et ses jumeaux de 18 ans... m'a raconté avoir fait les mêmes découvertes sur le téléphone de son fils aîné mais lui il y a seulement 6 mois... J'en ai profité pour, en tant qu'aînée c'était facile, dire que les images sur internet ne sont pas de l'amour et que ce sentiment profond, naturel, invite à s'aimer « très fort » avec son cœur et avec son corps quand on est adulte. Le garçonnet n'a pas été puni naturellement mais est prié de rattraper son retard d'une semaine, sinon plus de téléphone ! Tous

nos bénéficiaires savent que les appareils sont prêtés, pas offerts ! Nous avons, une fois le garçonnet parti, beaucoup ri !



Aujourd'hui, 28 septembre à l'heure où j'écris ces lignes, les écoles sont totalement fermées et j'ai vécu ce matin une aventure étrange. En effet, nous avons, hélas, un foyer qui s'est développé dans les environs de Natacha School suite à la contamination de la sœur d'une de nos mamans. Du coup, le gouvernement local a mis en quarantaine tout un secteur de maisons, toutes dans le fond de la jungle. Ont été installées autour de l'école et dans des ruelles adjacentes des barrières qui interdisent toute approche et malheureusement en conséquence les familles ne peuvent même plus sortir sur les petits marchés. Cela nous a conduit à faire une distribution improvisée de nourriture grâce à un don reçu il y a peu. J'avoue avoir trouvé cette matinée difficile même si tout s'est passé, comme toujours en Thaïlande, avec le sourire.





Je ne pourrai pas faire le parrainage, en direct, ce mois-ci, il est même interdit d'accueillir un enfant après l'autre à l'école. Je vais donc transférer sur les livrets bancaires dont heureusement Joan a les numéros de compte en sa possession ; certains qui n'ont pas de comptes en banque nous allons les accueillir dans un petit garage en face de l'école, à l'extérieur.... Je poserai l'enveloppe sur une chaise afin de ne pas être en contact direct... Je suis désolée car je ne pourrai pas ce mois-ci faire de photos et il faudra attendre un peu pour les prochaines lettres et dessins... Mais certains filleuls m'ont déjà écrit et envoyé des courriers sur le téléphone. J'avais prévu de faire une photo avec les 15 locataires des téléphones offerts mais je ne pourrai pas non plus la faire pour le moment....



Ci-après des photos de quelques « élus » qui ont reçu les 2000 baths (45 €uros environ) donnés par le gouvernement pour tous les enfants très pauvres et scolarisés.



Si tout va mieux, les vacances scolaires arriveront, comme chaque année du 15 au 30 octobre et cela devrait permettre un maximum de désinfection pour une réouverture prévue le 1^{er} novembre. Les professeurs en présentiel, les enfants encore à la maison, avec une classe après l'autre, une journée par semaine à l'école. Mais cela peut changer d'ici là...



Merci de continuer à nous soutenir dans cette période si difficile. Plus que jamais nous devons être là pour Naître (re), Aider, (ô combien), Transmettre



*Installation du mur et du contrôle situés à l'entrée de l'école
(deuxième entrée)*